

Un expert numismate, M. A. Postolaka, le dirige actuellement; il a publié en un volume une étude sur 1669 monnaies qui s'y trouvent et un tableau synoptique de toute la collection classée, qui comprend 18,872 pièces. Il y a, en outre, une collection remarquable de 1054 pièces de monnaie des îles Ioniennes, offertes par M. A. Mourouzi, et organisée par le savant numismate M. P. Lambros. Un catalogue détaillé, enrichi de *fac-similés* de tableaux, en montre clairement l'importance et la valeur. En résumé, le Musée numismatique renferme déjà 43,000 monnaies anciennes en or, en argent, en bronze, et un petit nombre en fer et terre cuite.

C.

ASSOCIATION ARCHÉOLOGIQUE.

Une Société, organisée en 1837 sous ce titre : 'Αρχαιολογική Εταιρεία, s'est donné la mission toute spéciale de sauvegarder les intérêts des antiquités; un décret royal de même date la déclara d'utilité publique et nationale. Cette Association a pour objet de rechercher, de recueillir, de conserver, d'entretenir les antiquités en général et particulièrement celles d'origine grecque. Elle s'est aussi chargée de nous donner le catalogue des objets archéologiques découverts. Son règlement, renouvelé en 1858 dans le même esprit par M. Christopoulos, alors ministre de l'instruction publique, fut modifié en 1862 par un décret royal et approuvé en 1876.

La période d'existence de l'Association peut être partagée en deux parties : l'une de 1837 à 1855, et l'autre de 1858 jusqu'à nos jours. Dans la première, nous trouvons comme promoteur de l'œuvre J. Rizos, ministre

